

平成28年度 短期入所施設西之島の郷 職員紹介



左奥から、杉浦(新卒)、青島(UL)、竹田、松浦(共に3年目)
左手前から、増田(UL)、近藤(2年目)

短期入所施設西之島の郷では、平成28年4月から、めぐみ街にユニットリーダーを新たに配置(昇格)、みそら街には新任職員が配属となりました。あるがままに平成28年度春号では、前述職員の紹介をさせていただきます。
なお、左の写真は4月13日に行った新任職員の歓迎会兼懇親会(二次会)で撮影したものです。ユニットリーダー2名、3年目の職員2名、2年目の職員1名、新任職員1名、フロア統括1名の計7名でボウリングに行きました。
現在の短期入所施設西之島の郷各ユニットは、職位や年齢、経験等の隔たりはなく、「お互いを尊重し合えるチーム」になっています。



社会福祉法人 齊慎会
特別養護老人ホーム
西之島の郷
☎<0538>39-4165

「職員から皆様へ」

本年度より、めぐみ街のユニットリーダーとなりました増田利光です。ショートステイには多くの方がお見えになります。私はご利用して下さる利用者様にとって最良の支援とは何なのかを考えながら、皆様とのかわわりを大切にしています。
「もし自分だったらどうだろう」と意識し行動することで、利用者様が当事業所での生活にご満足いただけるよう努めています。利用者様やご家族の思いや今までの歩みを大切に、気持ちのこもったサービスを提供していきます。よろしくお願い致します。

めぐみ街ユニットリーダー 増田 利光

平成28年4月1日からショートステイに配属となった杉浦海希です。4月から社会人になりました。私の趣味は体を動かす事と音楽を聴くことです。好きな音楽を聴き、外の景色を見ながら自分のペースで散歩するのは最高です。

私が介護の仕事に就きたいと思ったのは、高校二年になった時です。自分はどんな仕事に就きたいのか、どんな社会人になりたいのかを考えていく中で、人を笑顔にする職業に就きたいと思うようになりました。私はお年寄りと話をすることが大好きだったので、お年寄りの皆様の笑顔が見たいと介護の仕事に就くことを決めました。

まだまだ出来ないことが多いですが、慌てず冷静に判断して皆様の支援をしていきたいです。利用者様の笑顔を求めて一生懸命頑張ります。

みそら街介護職員 杉浦 海希

4月から生活相談員となりました柴田です。平成23年4月よりショートステイでユニットリーダーをさせていただいておりました。ユニットで働いている頃から、生活相談員は重要な役割を担っていると感じておりましたが、今、身をもって痛感し、日々勉強の毎日です。

ユニットで皆様の支援をさせていただいた時には、利用者様お一人一人に合った個別対応をしていくことを心がけていました。これからは介護職員として培った経験を活かしながら、今までは違う形で利用者様の個別支援の実現を目指していきたいと考えています。至らない点も多々あると思いますが、よろしくお願い致します。

生活相談員 柴田 育実